



Le 9 avril 2018

Mgr Mark A. Hagemoen
Évêque de Saskatoon
123, chemin Nelson
Saskatoon (Saskatchewan) S7S 1 H1
bishop@saskatoonrcdiocese.com

Excellence,

Vos frères évêques et tous les fidèles catholiques de ce pays se joignent à vous pour exprimer leurs condoléances et leurs prières pour ceux qui ont été tués et blessés dans l'accident de la route vendredi dernier, pour leurs familles et leurs amis, et pour la ville de Humboldt endeuillée, ainsi que les autres communautés des Prairies affectées par cette tragédie et l'impact terrible sur plusieurs jeunes.

Alors que nous sommes témoins de manifestations d'inquiétude et de tristesse provenant de partout au Canada et à travers le monde, nous prions pour que ce triste moment se transforme pour guérir les cœurs, pour offrir réconfort, et pour aider à approfondir notre appréciation du souci de notre Père céleste pour chaque vie et chaque décès qui affecte toute la famille humaine.

Que l'Esprit d'espérance et de consolation dont nous sommes témoins et que nous partageons dans la résurrection de Notre Seigneur, apporte lumière et espoir à tous et à toutes en ce temps de ténèbres et de chagrin.

Fraternellement vôtre dans le Christ,

+Lionel Gendron
Évêque de Saint-Jean-Longueuil et
Président de la Conférence des
évêques catholiques du Canada